



CARTA VIRTUAL № 231- MAYO 03 DE 2014

Redacción: Carlos Cortés Caballero

PARA VARIAR

Iniciamos esta carta no hablando de lo nuestro sino de otro tema más general y que mejor que transcribir un párrafo de Andrés Jota Sánchez en Portafolio- 23 de Abril de 2014 en PISA Y CALIDAD DE LA EDUCACION- que dice: "Como ha sido divulgado recientemente los resultados de la prueba Pisa 2012 son, por decir lo menos, decepcionantes. El historial de malos resultados en esta prueba son alarmantes, en las tres ediciones en que se ha participado (2006,2009 y 2012). Colombia ha parecido defender consistentemente los últimos puestos".

CIFRAS: Según el Dane –citado por Portafolio Abril 5 y 6 de 2014- " 96.174 partos se registraron en el mes de Febrero en Colombia. Del total, 95689 madres recurrieron al sistema general de salud, mientras que 387 tuvieron sus bebés en el domicilio y 98 niños nacieron en otro sitio. En la misma edición se dice que " uno de cada 4000 bebés en Estados Unidos nace con una enfermedad mitocondrial heredada " y que " el científico de origen soviético Shoukhrat Mitalipov en la Universidad de la Salud y las Ciencias de Oregón, esta tratando de retirar el núcleo de un óvulo humano y colocarle otro", aunque hay quienes opinan " que el reemplazo mitocondrial

es simplemente innecesario".

" Cerca de 240.000 nuevos casos de cáncer de próstata fueron informados en América el año pasado, mas que cualquier otra variedad de cáncer y esto indica que uno de cada tres hombres entre 40 y 60 años está en riesgo de adquirirlo". (The Economist. March 8 /2014)

INCONFORMIDAD

A toda costa podría decir que se siente al leer columnas como la de El Tiempo- 18 de Marzo de 2014- en su espacio de HACE 100 AÑOS. Bajo el título de SE EXPULSAN A FUTUROS MÈDICOS. Dice: " Se registró un conflicto entre Carlos Cuervo Márquez, profesor de la Facultad de Medicina y ministro de instrucción pública de Colombia, y sus alumnos luego de que estos exigieran lecciones más largas y que les dieran las clases como debía ser. Por esto, nueve estudiantes fueron expulsados. Al parecer, Cuervo presentó la renuncia, pero no fue aceptada.". Hoy seguramente estaríamos pidiendo que las clases no fueran largas por lo "mamonas"; uso esta palabra que he escuchado a mi hija menor aunque se que en diccionario de RAE no trae el significado que le da nuestra juventud.

